



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

politique de la santé

Question écrite n° 49673

Texte de la question

M. Jean-Luc Warsmann attire l'attention de M. le ministre de la santé et de la protection sociale sur l'opportunité que constitue la télémédecine. Précisément, il souhaiterait connaître la position du Gouvernement quant à son développement au service de l'aménagement du territoire en vue d'assurer la pérennité des hôpitaux ruraux ainsi qu'une réponse concrète à la crise de la démographie médicale, notamment en milieu rural.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Luc Warsmann](#)

Circonscription : Ardennes (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 49673

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : santé

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 26 octobre 2004, page 8295